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      Аннотация

    
        
          В качестве объекта исследования выступает технологический комплекс утилизации попутного нефтяного газа на Ванкорском нефтяном месторождении Красноярского края. Целью магистерской диссертации является проведение технико-экономического обоснования и экологического анализа эффективности модернизации компрессорной установки для сжатия попутного нефтяного газа. Основными задачами исследования являются: 1. Анализ действующей установки на наличие технических проблем,  связанных с использованием попутного нефтяного газа; 2. Анализ выполнения экологических требований при модернизации установки в целях вторичного использования триэтеленгликоля. 3. Анализ срока службы компрессорной установки. 4. Расчет экономической эффективности модернизации компрессорной установки. 5. Анализ инвестиционных показателей и рисков, связанных с модернизацией компрессорной установки. Применялись общенаучные методы исследования: контентный и сравнительный анализ, метод аналогий и оценки инвестиционной  привлекательности проектов по критерию чистого дисконтированного дохода. Сделан вывод о целесообразности модернизации аппарата воздушного охлаждения компрессорной установки путем впрыскивания триэтиленгликоля в попутный нефтяной газ.
        

        
          The object of the study is a technological complex for utilization of associated petroleum gas at the vankor oil field of the krasnoyarsk territory. The aim of the master's thesis is to conduct a feasibility study and environmental analysis of the effectiveness of the modernization of a compressor unit for the compression of associated petroleum gas. The main objectives of the research are: 1. Analysis of the operating unit for technical problems associated with the use of associated petroleum gas; 2. Analysis of the fulfillment of environmental requirements during the modernization of the unit for the reuse of triethylene glycol. 3. Analysis of the service life of the compressor unit. 4. Calculation of the economic efficiency of modernization of the compressor unit. 5. Analysis of investment indicators and risks associated with the  modernization of the compressor unit. General scientific research methods were used: content and comparative analysis, the method of analogies and assessing the investment attractiveness of projects by the criterion of net discounted income. It is concluded that it is expedient to modernize the air-cooled compressor unit by injecting triethylene glycol into the associated petroleum gas.
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